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問　病院事業局に請求した10年分の

納品書と請求書を集計し突合したとこ

ろ、購入量より使用量が1,577ｇ少なか

った。この差はどこへ？

　病院事業局での調査結果は？実際に

加工した歯科技工所との契約書はあり

ましたか？

問　令和８年７月に大島大橋が

開通50周年を迎えます。

　町内の団体等から関心の声も

あがっていますが、町では記念

事業を行う考えはありますか？

答　資料の調査は、鋭意集計を

進めているところで、現時点で

お答えすることは控えたい。

　歯科技工所との契約書の存在

も確認中です。

答　歴史を振り返るとともにこれか

らの50年を展望できるような事業を

考えたい。

　まずは橋の管理者である県と協議

し、その後町内関係団体へと協議先

を広げることはあると思います。早

めに県と協議を始めます。

３月議会では「確認中」との
回答でしたが、結果は？

記念事業の開催は？

町長 質問：橘医院歯科の詰物用金属に不自然な差質問：大島大橋架橋50年の事業
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問　部署横断的な取り組みができ

ていないと感じています。

　移住定住施策を例に取っても、

各課が業務を抱え込み、効果的な

発信ができていません。実際どう

連携していますか？

　移住者にとって魅力ある施策の

情報も埋もれています。取りまと

める仕組みはありますか？。

問　PFASについて、全国的な関心

が高まり各地で検査が行われてい

ます。町水の検査状況は把握して

いますか？

　町民の安心安全を確保するとい

う観点から、地方公共団体が果た

すべき責務があると考えますが町

の認識は？

答　空家定住対策課が相談を第一

に受け関係部署に繋げます。移住

フェア等に農林水産課や介護保険

課と組んでいくこともあります。

支援策など発信してはいますが、

ブラッシュアップに努めます。

　日常的に各課の取り組みを拾い

上げることは今後やっていきます。

答　水道事業を担う広域水道企業団

が行った水質検査では、PFASは暫定

目標値（50ng/ℓ）を下回っていると

のことでした。

　今後は結果を速やかに公表するよ

う要請し、町のウェブサイトでも確

認できるようにしたい。

ビジョンに向かって部署間
連携や情報共有がイマイチ

P
ピーファス

FAS（有機フッ素化合物）

検査の結果は？

町長町長 質問：オール周防大島町で動けている？質問： 水の安全に対する町の認識は？

いざという時に確実に使

えるよう、不具合があっ

たら早期対応を！

架橋50周年記念日まであと

１年。よい事業となるよう

スピード感をもって！

令和９年度までに

導入を！

まだ…調査…中？想定外

の回答でした。引き続き

注視し、必要な調査を続

けます。

今がチャンス！総合計画等

の策定をワンチームになる

ための「改革の装置」に！

安全な水の提供は自

治体の責任。町にも

窓口を置いて主体的

に情報提供をすべき
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その他の質問：上関中間貯蔵施設建設問題、米軍岩国基地の問題

未だ「確認中」で結果を
示すことができません

開催する方向で関係機関
と協議します

定期更新ではなく地元からの
報告をもとに対応

これから全庁的な取り組み
を検討・調整します

不十分なので具体的に
取り組んでいきます目標値は下回っています

問　地元消防団で消火栓や防

火水槽の蓋の破損を確認しまし

た。町全体でも同様の劣化が懸

念されますが、設備の点検や状

況把握はどのように行っていま

すか？

　また、不具合を把握してから

の修繕のタイミングは？

問　今後、存続が難しくなると懸

念される自治会が増えています。

以前の「地域活性化・害獣・防災

対策特別委員会」の報告を受け

て、新たな支援策の導入に向け、

全庁的な取り組みを検討するとの

ことでしたが進捗を伺います。

答　自治会と消防団が点検し、不

具合があれば総務課に報告してい

ただき、予算の範囲内で優先順位

の高い箇所から対応しています。

　消火栓は４月から広域水道企業

団の管轄となりましたが、町で管理

できないか検討します。

答　「地域づくり活動の担い手確

保・育成」と「地域（自治会等）と

行政との連携・協働」の２つの事業

に対し、多面的な支援に繋がる対応

と全庁的な取り組みができる体制づ

くりに向け、これから検討と調整を

していきます。

消火設備の点検・更新の
仕組みは？

支援策についての協議は
始めていますか？

町長

病院事業管理者

町長 質問：消火設備の適切な整備質問：自治会への新たな支援策
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その他の質問：企業との協定締結による防災力強化について

その他の質問：情報提供・情報公開・文書管理


